



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 3 – April 2011

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 3. Infobrief über die Entwicklungen beim Bau des CFO-Kinderdorfes.

Der Bau des Kinderdorfes schreitet mit großen Schritten voran.

Die Fundamente der ersten drei Kinderhäuser sind gelegt, alle drei befinden sich in verschiedenen Bearbeitungsstadien.

28 Bauarbeiter leben rund um die Uhr auf dem Grundstück und arbeiten sehr engagiert und mit hoher Motivation.

Ziel ist es die ersten Häuser schnellstmöglich zu bauen, damit zum Umzugstermin die ersten Häuser fertig sind.

Weitere Infos unter: www.kinderhilfe-nepal.eu

Nachfolgend ein paar aktuelle Bilder aus Nepal.



Die Fundamente der ersten 3 Kinderhäuser



Das Fundament eines Kinderhauses, frisch betoniert.



Die Arbeiter beim betonieren eines weiteren Fundamentes.



Das Holz für die Fensterrahmen wird zugeschnitten.



Die Arbeiter beim Mittagessen.

Der Bau der Häuser schreitet mit großen Schritten voran. Es werden jedoch nach wie vor weiter Spendengelder zum Bau des Kinderdorfes benötigt.

An alle bisherigen Spenderinnen und Spendern vielen, vielen Dank für die Unterstützung.